



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique familiale

Question écrite n° 14256

## Texte de la question

M. Marc Goua attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de la solidarité sur la politique familiale du Gouvernement. Les évolutions démographiques appellent la mise en place d'une politique familiale aussi ambitieuse que celle décidée après la guerre. Beaucoup de familles se trouvent dans une situation financière difficile, notamment parce que les allocations familiales se trouvent à un niveau insuffisant. Les prestations sociales sont insuffisantes pour compenser l'érosion régulière du pouvoir d'achat des familles. Il souhaite donc que soit mise en oeuvre une ambitieuse politique familiale à même de garantir un niveau de vie suffisant aux familles, ce qui passe par une revalorisation des prestations familiales.

## Données clés

**Auteur :** [M. Marc Goua](#)

**Circonscription :** Maine-et-Loire (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 14256

**Rubrique :** Famille

**Ministère interrogé :** Solidarité

**Ministère attributaire :** Affaires sociales et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 janvier 2008, page 310

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)